

グリーンカレッジ 2019

私がこのグリーンカレッジに応募しようと思った理由は、普段からアニマルプラネットを見ていたので、自然や動物に興味があり、宮城県と沖縄県の自然がどう違うのかを自分で見たくて応募しました。

当選の連絡が来たときはとても嬉しかったけど、家族と離れるのはさみしいし、不安だったけど頑張ろうと思いました。

朝早く空港に集合して、みんなの顔を見た時、仲良くなれるかとても不安になりました。みんなで集まって、開会式をして、飛行機に乗りました。機内でともだちができて、たくさん話しました。

沖縄について、福井組と合流しました。私の住んでいる宮城県とは気温は違い、暖かかったです。

荷物を置いて、水分補給の大切さを学びました。

まず、チームに分かれて、テントを張りました。チームの人や、スタッフの人と、協力してテントを張ることができ、嬉しかったです。

その後、シュノーケリングをしました。ウエットスーツを着て歩くのは暑くて大変でした。少し歩いて海に入りました。ちょうどいい温度でした。はじめは、なれなくて水をたくさん飲んだけど、だんだん慣ってきて最後には魚が逃げないように泳げるようになりました。初めての体験で楽しかったです。

キャンプ場に戻って、夜ごはんの用意をしました。バーベキューでした。チーム全体で協力して、おいしく焼くことができました。

2日目は、洞窟探検をしました。階段が怖くて女子チームと行けませんでした。行くことをやめようとしたけど、頑張っていってみようと思いました。スタッフの人が一緒に来てくれたので行けました。その後、男子チームと合流して中に入っていました。たくさんの鍾

乳石を見れました。とくにすごいと思ったのが、つらら石です。真っ白で、大きい鍾乳石と比べると何倍も小さかったです。1ミリ伸びるのに3年かかることを知って、自然のすごさを改めて実感しました。すごく小さいコウモリや、ゴキブリがいてびっくりしました。

午後には、ヨナグニウマとの触れ合いがありました。動物が好きなので、とても楽しみでした。1回目乗ったときは、怖くて手を離せませんでした。2回目で、やっと手を離せました。しっかりと操作できてうれしかったです。3回目は、走りました。とても気持ちよかったです。

夜ご飯は、男子v s女子でカレーを作りました。どちらのカレーもおいしかったです。

3日目になりました。楽しい時間はあっという間でした。先に福井組が帰りました。少し寂しかったです。おみやげを買って、飛行機に乗りました。3日間一緒にいた友達や、スタッフの人たちと別れるのは悲しかったです。3日間で、貴重な体験をし、たくさんのこと学び、成長できたと思います。

私は宮城県に住んでいます。8年前の東日本大震災では、たくさんの命が犠牲になって、動物たちも犠牲になりました。たくさんの木々もたおされ、今まで見てきた景色が大きくかわりました。自然の力を人間はとめる事はできないかもしれないけど、今ある自然を守れるのは人間だけだと思いました。

これから私には何ができるか考えて、今ある自然を大切にしたいと思いました。

スタッフのみなさん、3日間ありがとうございました。山本 薫